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   Bonjour ! 

À venir / Coming up

• Une autre semaine d’apprentissage à 
distance ! Prenez soin de vous / 
Another week of E-learning ! Stay safe 

Questions pour l’APE ? 

APE_Piolat@yahoo.com 

Repas chauds : 
hotlunch_ap@yahoo.com 

Soirées jeux (6è et +) : 
gamenights_ap@yahoo.com 

Bravo et merci ! / Congratulations and 
thank you!

Nous tenons à féliciter les enseignants de l’école 
André-Piolat qui, grâce à leur flexibilité et créativité, 
ont réussit à mettre en place des plans 
d’apprentissage continu qui permettent un suivi 
individualisé des élèves sur les différents sujets de 
compétences. 

Aussi un grand merci à nos élèves et à leurs parents 
pour leur patience et leur coopération pendant ces 
conditions de travail extraordinaires.  

We would like to congratulate the school teachers for 
their flexibility and creativity which allowed them to 
successfully plan the continuous learning so that each 
student can work on their skills. 

Also a loud « thank you » to our students and their 
parents for their patience and cooperation during 
these extraordinary work conditions.
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Communication avec l’école / Communication with the school 

Nous pensons à vous et à vos proches pendant ce temps de pandémie. Nous souhaitons rappeler que notre 
priorité est le bien-être de notre communauté. 
Si votre famille a besoin d’appui alimentaire ou autre, n’hésitez pas à contacter l’école. Nous sommes là pour 
vous aider. 
Les enseignants travaillent fort pour assurer leur programme d’apprentissage continu pour leurs élèves. 

Pour les questions liées à la continuité des apprentissages à distance, veuillez contacter les enseignants de 
vos enfants directement.

Les questions pour le bureau peuvent être envoyées à ecole_andre_piolat@csf.bc.ca.
Veuillez noter que nous ne sommes pas en mesure de répondre au appels téléphoniques. Si vous avez des 
questions pressantes, sachez qu’un Live Chat est ouvert du lundi au vendredi (sauf jours fériés) de 9h30 à 
12h30 sur le site internet de l ‘école : https://andrepiolat.csf.bc.ca/

We are thinking about you and your loved ones during this time of pandemic. We would like to remind you that 
our top priority is the well being of our community.
If your family needs food or other support, please contact the school. We are here to help.
The teachers are working hard to ensure their ongoing learning program for their students.

If you have questions regarding e-learning, please contact the teachers directly.

The questions for the administration should be sent to ecole_andre_piolat@csf.bc.ca.
Please note that we are not able to answer the phone. If you would like to talk to someone, a Live Chat is 
available on our website from 9:30am to 12:30pm, Monday to Friday (exc. Holidays) https://
andrepiolat.csf.bc.ca/

Nous vous invitons à visiter régulièrement le site du CSF https://www.csf.bc.ca/. 
En cliquant sur l’onglet rouge «Enseignement pendant la COVID-19 », vous trouverez les 

messages de la direction générale ainsi que des resources pour vous appuyer pendant ce 
temps de pandémie. 

We would like to invite you to visit the CSF website regularly https://www.csf.bc.ca/. 
Under the red tab « Education during COVID-19 », you will find the messages from the 

Superintendent as well as resources to support you during this pandemic. 
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Un mot de Mme Perrine Rhodes / A few words from Mme Perrine Rhodes 

« Le travail et l’apprentissage à la maison n’est pas facile mais nous faisons de notre mieux. 
Les amis et collègues nous manquent mais grâce à l’internet nous pouvons garder contact 
avec tout le monde et les enfants sont tellement heureux de voir leurs enseignants et 
camarades sur Zoom !»

« Working and learning from home isn’t easy but we are doing our best. We miss our friends 
and colleagues but we are thankful for the internet to keep in touch with everyone and the kids 
are so happy to see their teachers and classmates on Zoom! »
  

Échecs « en ligne » avec mamie en France 
« Online » chess with grandma in France

Rencontre Zoom avec la classe de M. Michael 
Zoom meeting with M. Michael’s class

Education Physique et sportive  
Physical education
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